

月刊 ゆがの通信

2024年9月号

発行：ゆがの薬局

残暑を乗り切り夏バテを予防！

ばくみさんかりゅう

「麦味参顆粒」は三種の神器(麦門冬・五味子・人参)

今年の夏は記録的猛暑に

今年の六月は史上最も暑いという記録を塗り替えました。七月八月もそれは変わらず、毎日熱中症警戒アラートが発表されていました。九月も平年よりも気温が高いことが予想され、残暑が長引くと思われれます。暑さが続く熱中症のリスクが高まりますが、アラートの効果で水分補給などはいきわたっているように思われます。



残暑を乗り切る「麦味参顆粒」

しかし、水分補給については気を付ける必要があります。例えばスポーツドリンクは水分以上に糖分が多く、過度な摂取は健康に良くありません。また、冷たすぎる場合も胃腸にかかる負担が増え、弱らせる原因となってしまう。当店では夏の水分補給に「麦味参顆粒(ばくみさんかりゅう)」をおすすめしています。

麦味参顆粒には、体に張り潤いを

与える麦門冬(バクモンドウ)、体の消耗を抑える五味子(ゴミシ)、元気を補う人参(ニンジン)の三種の生薬が配合されています。たった三種類というシンプルな配合ですが、それぞれを補いながら最大限の効力を、しかも早く効くという特徴を持っています。

夏バテを予防「麦味参顆粒」

残暑は多くの発汗を伴います。体内の水分が大量に抜けてしまうことで血液は粘りを高め血流が滞ります。これにより動悸や息切れ不眠などの症状があらわれ心筋梗塞や脳梗塞などのリスクも高くなります。麦味参顆粒は血液の粘りをとり血液を全身にめぐらせることでエネルギーを行きわたらせ、血流を改善し心肺機能を高めます。血流が蘇ると弱っていた胃腸の機能も回復します。これは夏バテの予防策でもあります。夏バテは屋内外の気温差による自律神経の乱れや発汗異常、睡眠不足などからくる身体の不調を指しますが、食欲不振や慢性疲労など日常生活にも支障をきたし、結果として免疫力も低下してしまうので重大な疾病の引き金にもなりかねません。

麦味参顆粒はその効力と即効性から残暑を乗り切るために最適な「飲み物」と言えます。また、ご高齢の方には体の保

水作用を高め、血液循環や脳の活性化を促します。病中病後の方には免疫力を高め体力の回復を早めます。スポーツをされる方には脱水を防ぎ、熱中症を予防します。

心肺機能を高め、身体の元気を補う事に優れている麦味参顆粒は「飲む点滴」と言われ、お子様から高齢の方まで幅広く服用していただけます。

これからの残暑を乗り切るためにもぜひ麦味参顆粒を活用して、夏バテを予防しましょう。

イスクラ産業株式会社

「麦味参顆粒」(第三類医薬品)

六包入り(三日分)

一、〇九一円+税

一四包入り(七日分)

二、五〇〇円+税

三〇包入り(一五日分)

五、三〇〇円+税

六〇包入り(一か月分)

九、六〇〇円+税



(C)イスクラ産業株式会社

「麦味参顆粒」についてのご相談ご質問は店頭だけでなくお電話でも受け付けています。

お気軽にご相談ください。

「実は多くの方が悩んでる尿漏れ」

漢方の子カウで根本から改善!

星火安固丹(セイカアソコタン)でお悩みを解消! 健康な毎日を送りましょう



(C)イスクラ産業株式会社

1ヶ月分 7000円(税別)

ゆがの薬局

賀茂郡河津町浜149-4 TEL0558-34-0150
当店ウェブサイト <http://www.yugano-ph.co.jp>